



Pas de jardin?

Envie de jardiner ou cultiver les légumes près de vous?

Vous savez il y a un jardin à l'école de musique pour les citoyens et par les citoyens?

On commence à cultiver les légumes et fleurs en bacs, bien pour le dos et facile. Si vous êtes intéressés, n'hésitez pas de nous contacter et vous pouvez remplir le formulaire à l'autre côté.

Le jardin est exemplaire, participative, éducative, et on le fait ensemble. On travaille ensemble, on récolte ensemble.

Le premier travail est déjà fait, le jeudi 3 mai 18.00 nous sommes là pour remplir des bacs et donner les informations

Oui, je veux plus d'info

Nom \_\_\_\_\_

Adresse \_\_\_\_\_

Ville \_\_\_\_\_

émail \_\_\_\_\_

Tel \_\_\_\_\_

À envoyer:

Salies en transition, la Mairie

Pl de Bayaa, 64270 Salies de Béarn

Ou envoyez un email vers

[saliesentransition@gmail.com](mailto:saliesentransition@gmail.com)

[www.salies-de-bearn.transitionfrance.fr](http://www.salies-de-bearn.transitionfrance.fr)

Notre « charte »

- engagement à cultiver jusqu'en décembre
- de préférence légumes anciens (non hybrides)
- fleurs (nous aurons des graines à distribuer ), aromatiques et tout ce que vous voulez
- cultiver sans engrais chimiques ni pesticides
- et toutes vos idées seront les bienvenues !

Si vous ne pouvez pas venir le 3 mai n'hésitez pas de nous envoyer vos idées vers cet email:

[saliesentransition@gmail.com](mailto:saliesentransition@gmail.com)